

### MISSIONS IMPOPULAIRES

Les propositions suivantes ont été faites afin de pourvoir plus facilement les postes dans les missions impopulaires.



- annoncer les vacances et demander des volontaires à Ottawa;
- annoncer les vacances et demander des volontaires partout;
- choisir la volontaire qui est restée le plus longtemps à Ottawa;
- choisir la volontaire qui possède les meilleures qualifications professionnelles pour les fonctions à remplir;
- écourter la durée de l'affectation dans les missions impopulaires;
- offrir comme stimulant une affectation latérale dans une mission particulièrement populaire;
- augmenter les indemnités des sténodactylographes qui vont dans les missions impopulaires.

### STAGES À OTTAWA

Soixante-neuf p. 100 des réponses indiquent que des stages périodiques à Ottawa sont nécessaires pour qu'une secrétaire du service extérieur conserve toutes ses compétences. La plus grosse partie de ces réponses penche en faveur d'un stage à Ottawa tous les deux ans. Cependant, les opinions sont également réparties entre des stages de six mois et des stages de douze mois. Si l'on veut déterminer laquelle de ces durées il convient de choisir, il serait utile d'examiner les raisons pour lesquelles les secrétaires veulent faire un stage à Ottawa.



### DIFFICULTÉS DE LA VIE QUOTIDIENNE DANS LES MISSIONS

Trente-huit p. 100 des employées indiquent qu'elles ont rencontré des difficultés anormales, principalement en ce qui concerne les heures d'ouverture des magasins, le logement, la langue et les transports.



### LOGEMENT

Soixante-seize p. 100 des sténodactylographes estiment que leur logement à l'étranger est satisfaisant ou exceptionnel. Seize p. 100 ont un logement convenable ou passable et 7 p. 100 le décrivent comme insuffisant.



### INDEMNITÉS ET PRESTATIONS

Les réponses à cette question sont également réparties entre trois groupes: un tiers estime que les indemnités et prestations sont justes, un tiers pense qu'elles ne le sont pas et un tiers n'a pas d'opinion.

